



秋風が気持ちよく、過ごしやすい季節になりました。澄んだ空気をいっぱい吸い込んで、秋の空の下を駆け回る子どもたちです。また、日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みもあるので体調管理に気を付けながら過ごしていきたいと思います。



外遊びが大好きな子どもたちは、園庭に行くことが分ると、「お外やった〜！」と毎日大喜びです。そして、秋も深まり、枯れ葉や花を見つけると興味津々に見つめたり、嬉しそうに持ち歩いたりする姿がよく見られました。また、友だちとの関わり方にも変化があり、「一緒に行こ〜？」と誘い合ったり、「〇〇くんも！」と共有し合ったりしながら、友達と一緒に行動や共感をする楽しさを感じられるようになりました。その姿はとても微笑ましく、可愛らしいです。これからも子ども同士の関わりを暖かく見守っていききたいと思います。



10月の壁面制作では、糊を使って取り組みました。糊の感触が苦手な子や、糊に興味がある子など、感じ方はそれぞれでしたが、とても集中をしながら真剣に取り組めていました。また、手にくっつくと思議そうに見つめたり、慣れてくると「ちょんちょん〜」と糊を付け足したりと、糊に感心を持ちながら工夫をする姿も見られました。糊が苦手な子には、無理のないよう配慮をしながら進めていき、制作面でも様々な体験や経験ができるようにしていきたいと思います。



・絵本紹介・

最近、「けんかはやめやさい」という絵本が大好きなので、毎日読んでいます。野菜さんたちが、友だちとトラブルが起きた際にはどうやって仲直りをするのか、どういった言葉掛けをしたらいいのか…ということを楽しく描かれている絵本となっています。例えば、玩具の取り合いをした時には、「貸して」と伝えることや、絵本の取り合いをした時には、「一緒に」仲良く読むといったことなど、子ども同士のトラブルで多い場面が1つ1つ分かりやすく描かれているので、子どもたちも一緒に「かーしーて」と言葉に出したり、「なかなかおり〜」と言ったりと、楽しく読んでいます。この絵本を読み始めてから、実際に貸してほしい時には、優しい口調で「かーしーて」と伝える姿がよく見られるようになりました。まだすぐに言葉に表すことが難しい時もありますが、その都度保育教諭が仲介に入ると、落ち着いて伝えられる子が増えてきました。また、絵本の取り合いがあった時には、保育教諭が「一緒に仲良く見ようね」と伝え、取り合いをしながら大きな声を出し合っていた2人が、仲良く隣に座って1つの絵本を一緒に見始める姿が見られた時もありました。こういった、絵本を通して友達とのトラブルが少しずつ減り、言葉で伝えられることが増えていくと嬉しいです。まだ難しい時期ではありますが、1人1人の思いを尊重し受け止めながら過ごしていきたいと思います。



おしらせ

・11月5日（火）から乾布摩擦が始まります。フェイスタオルに名前を記入し、持ってきていただきますようお願いいたします。タオルは、毎週金曜日に持ち帰ります。



- 5日（火）乾布摩擦開始
- 7日（木）鍛錬遠足
- 8日（金）やきいも大会

- 20日（水）身体測定
- 29日（金）お誕生会

